



lunes 18 de enero de 2016

# CELEBRADO EL FIN DE SEMANA SOLIDARIO EN EL VISO

## El sábado por la mañana se celebró una ruta de la mano de la Asociación Fuente del Sol



La comisión local de ayuda a los refugiados compuesta por la Parroquia, el colectivo Solano, Fuente del Sol, Plataforma del voluntariado, Esperanza humanitaria, todos los partidos políticos de la localidad y las Delegaciones de Cooperación y Servicios Sociales del Ayuntamiento han celebrado el fin de semana solidario con un doble objetivo por un lado la concienciación de la importancia de la convivencia entre todos y todas y, por otro, la recaudación de fondos que gestionará

directamente Cáritas Parroquial.

Así por la mañana se celebró el pasado sábado una ruta cultural por El Viso de la mano de la asociación Fuente del Sol que consistía en recorrer las calles del casco histórico de El Viso partiendo de la plaza de la Recovera, recorriendo la Calle Real haciendo una descripción de los elementos arquitectónicos, pasando por la Plaza del Ayuntamiento, la Calle Convento y visitando los templos, tanto la Parroquia como el Convento y el Centro Cultural Convento de la Merced.



